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炒股的人赚的都是谁的钱

股民炒股究竟赚谁的钱？

众所周知，股市上，散户的对手就是主力，就是有能耐兴风作浪的一小群人，是机
构、炒家，或者上市公司本身。主力到股市是干什么来的？无可质疑，绝不是来解
放股民。大家来自五湖四海，都是为了一个共同目标，走到一起，来了就要赚钱。

诚想一下，然而谁赚谁的钱呢？股市不是印钞厂，它只是一个资金流动市场，说确
切的，钱不是从股民的口袋落到主力的口袋，就就从主力的口袋落到股民的口袋。
股民和主力两者之间，智慧，知识，性格和思维，等等的各方面的差距，被主力在
每个股民想赚钱的情况下，被养、被套、被杀的最有可能性是谁？结论不言而喻。

综上所述，国家收取交易税，“取之于民，用之于民”。股民炒股究竟赚谁的钱，
归根到底股民从价差中获得回报。

股市存在的价值，一是为企业融资，一是资金流动市场，拉动市场经济的繁荣，如
果市场资金没有流动，市场死水一潭，不仅不可能有经济的繁荣，就连地球也将变
得荒芜。

在中国股市能够赚到钱的散户都是哪类人

我在中国股市没投过一分钱但也能赚钱，你们信吗？这是事实，至于这过程我以前
说过现今也无须赘言。

中国股市是一个投机性很强的股市，可以说理性不一定十分管用，但不是说一点都
无用。可以说理性是夹杂在投机之中的事，当投机者需要时就会大谈理性，所以对
一些市盈率低的有发展前景的股票可”埋伏”，等到机构抱团炒作时高位兑现还本
，首先把本金尽可能抽回来，那你永远都是股市的赢者了。

低价垃圾股在中国股市永远是高手搏奕的场所，所谓“不入虎穴那得虎子？”，要
大赢就在此一举，当然搏此类股的资金是赢利资金，像我就往往把大赢的股票抛了
，本金留下，赢利的钱就去搏风险，只要成功也许收入诱人，只赢一次就足够你花
了。

宁愿抓阄也不买机构抱团的所谓高市盈率的白马股，抓阄股尽管无法做到一定涨但
也不一定大跌，就像人生孩子生多了一定会有男有女一样，概率是均等的。

不要随意割肉，割肉在古代刑法中称之为”剐”，是最酷的刑法，你散户有多少肉
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可剐？像我从不割肉不照样在股市活到现在。

在股市中刚进的散户主要考虑回本的事，当回本的事做好了，心态就好，用赢来的
钱慢慢地再运作，这样再花几年你就会改头换面今非昔比了。

股市赚钱并不难，难就难在你开不开窍，有的人永远开不了窍，永远忘不了”一赢
，二平，七亏”的魔咒，那我劝你还是早点息手吧！

炒股真的可以赚到钱吗

炒股可以赚钱，但终究只是一小部分人能赚钱。

就连掌握大资金的机构，都不能确保赚钱，更何况是普通的投资者。

就连一些上市公司的高管，赤裸裸地知道内幕，去炒作公司的股票，也都灰头土脸
的。

可见炒股本身，并不是一件容易的事情，可以说是非常困难的。

对炒股失去信心，是再正常不过的一件事了。

这个时候，你有两个选择，而且这两个选择是不存在什么对错的，关键就在于一定
要想明白。

第一个选择，就是放弃炒股这件事。

人生在世，懂得放弃，其实是有大智慧的。

你不可能样样都会，样样精通，就连炒股也是一样的。

讲难听点，炒股这件事，如果学会了，那么未来可以长期把股市当成是提款机。

要知道，在家里动动脑筋，就能通过炒股赚钱，不用风吹日晒，这是多少人的梦想
。

但残酷的现实，是大部分人都不能通过炒股来赚钱，否则这个社会上的人就都不用
勤劳的工作了。

而现实情况中，大部分生活过得不错的人，其实是不炒股的。
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富裕人群中，靠投资起家的人群，占比也就在10-20%，其中还有一部分是投资房
产发家的人群。

也就是说，有钱没钱本身，和炒股不炒股，没有必然的联系。

你发现自己在股市里玩了很久，不仅没赚钱，还不停地亏钱，那就不炒股好了。

放弃一个自己不会的东西，避免亏损，就是一种智慧。

炒股没必要强求，也无法通过某些手段，就一定能让你成为炒股的人才。

第二个选择，总结自己炒股为什么会亏钱。

如果说放弃是一种智慧，那进步就是一种方式。

炒股亏钱不可怕，可怕的是不明不白的就亏了，而且怎么买怎么亏。

这个时候，你要做的并不是换一种炒股的方式，换一个策略，而是要去总结，为什
么自己会亏钱。

有些股民会说，因为大盘不好，所以股票跌了，我亏钱了。

那你就要明白，大盘不好的时候，要尽量少地去做投资，这样才能够减少亏损的情
况。

所有的亏损，本质上都会存在归因，要把这个原因找出来，把经验总结出来。

哪里摔倒，哪里爬起来不就行了，股市里的坑就那么多，踩一个少一个。

问题的关键就在于，你会不会重复踩坑，如果这一点无法避免，那你就无法在股市
里活下来。

炒股的信心如何积累，那是在一次次成功赚钱的喜悦中积累的，没人喜欢亏钱，但
要为赚钱找方法，而不是为亏钱找理由。

绝大部分赚钱的投资者，是不会怨天尤人的，他们不会怪股票市场有多残酷，只会
在股票市场里寻找生存的方式。

哪怕是夹缝里求生存，他们也会努力地前进。
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因为他们知道，股票市场要淘汰你，根本不需要什么理由。

每个人对于股市的看法不一样，赚钱的方式也不一样。

就谈谈自己，在股市中那么多年，积累的一些感悟和心得，希望可以帮助有缘分的
股民，建立起一些对于市场的信心。

1、A股市场没有那么可怕，有一大批股民还是赚钱的，尤其是老股民。

我们都把A股想的特别可怕，觉得好像A股市场很难赚钱。

所有人都会记得那句70%的人是亏钱的言论。

其实，牛市里大部分人都是赚钱的，熊市里大部分人都是亏钱的，这个是常态。

市场里，新入市的人亏钱一定比老股民亏钱来得多。

你都没有一套成熟的投资体系，没有投资的方法，还没有投资的经验，那亏钱不就
是一种必然么。

我周围那些炒股超过10年的老股民，至少最近几年，大部分都是在赚钱的，无非
就是赚多赚少的差别而已。

老股民单从经验出发，就比新股民多了很多避坑的基本功，赚点钱也是很自然的。

新股民，那些没踩过的坑，踩几次也是很正常的，无可厚非。

所以，刚入市的新股民，一定要快速试错，用小资金去试错，而不是大资金投入。

2、A股市场里有很多规律可循，找到其中一个规律，就能赚到钱。

A股市场其实有很多很多的规律，不计其数。

有一些是大的行情规律，有一些是个股的规律，有一些是热点的炒作规律等等。

没有人可以掌握所有的规律，也不可能每天都抓到上涨的股票。

但是，如果你掌握了所有规律中的一个，并且通过这个规律来赚钱，那是完全可行
的。
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就比如，身边有一位老股民，他只做低价股，而且是非亏损的低价股。

然后，就是反反复复耐心地做高抛低吸即可。

没有退市风险的股票，长期在2-4元徘徊，跌多了买点，涨多了卖点，稳稳当当地
赚钱。

千万别看不上这种赚钱模式，几年下来，资金都翻倍了。

不同的规律，运用的场景是不一样的，需要自己先琢磨出合适的运用场景，才能赚
到钱。

就好像刚才的规律，只适用于非亏损的低价股，是最基础的条件。

任何的规律都有其本身的条条框框，我们研究规律，掌握规律，并且运用规律的前
提，就是把这些条条框框给捋清楚。

条条大路通罗马，只不过条条大路都很曲折，需要一步步去走通。

3、炒股需要不要被外界干扰，尽快研究出自己的方法和套路。

那么多年看下来，发现成功的股民，往往不会被外界干扰，自己找寻出路。

那些喜欢跟着别人炒股，喜欢听专家的，喜欢信小道消息的股民，几乎清一色都是
亏钱的。

主要原因是，自己没有投资的底层逻辑，一旦轻信了“谗言”，结局就是亏钱。

你不可能永远跟着别人去走，因为没有人可以在股市里一直带着你。

最终，那些有能力带着别人做投资的，都做成了私募股权，通过这种方式来帮助投
资者赚钱。

而那些靠消息推荐股票的，最终都被淹没在了时间的长河里。

既然你的终点，是自己学会如何炒股，那不如在起点的时候，就自己开始做研究。

怎么样选股，这件事情一定是要学会的，不可以偷懒的。
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市场上，常见的方式，无非也就是技术流选股，热点流选股和价值流选股。

要优先根据自己对于市场的理解，选择自己要走的路，到底是靠技术，还是靠市场
嗅觉，还是靠企业的研究。

每一种选股思路，其实都可以找到牛股，最终赚到钱的，只要不是杂乱无章的选择
方式就行。

4、多读书，多看报，多分析资讯，深度思考，一定对于炒股有帮助。

很多人说，炒股这件事，和读书看报没什么关系，看股评什么的，只会有误导的情
况。

原因是股民看股评，目标只是为了看明天会不会涨，哪只股票会不会涨。

其实，很多的政策，很多的要点，很多的市场风向标，还真的就在每天的新闻里。

资讯一大堆，股民抽丝剥茧找的是哪只股票会涨，但其实政策引导的都是大方向。

我们可以通过当下的一些时事，去深度思考后，找到大的投资机会和方向。

就比如最近在炒作中药，本质上是因为全国的疫情不断增长，而疫情防控措施又松
紧结合。

不是市场预估，而是确确实实需要大批量的中药，诸如莲花清瘟类的中药。

所以，这一类的企业直接受益，也就迎来了行情。

又好像二十大反复提及的信创，本质上就是政策上需要信息技术的国产化，带动的
行情。

再比如之前反复提及的碳中和，也是反反复复地炒作了很久，是一个道理。

很多时候，一些大的方向性的东西，都在每天的资讯中，关键就是看投资者能否读
懂其中的深意。

深度思考，不单单是看那些表面上的东西，多理解背后的实质性问题，是很必要的
。

                                    6 / 7



智行理财网
傻子才能在股市赚钱？傻子才能在股市赚钱的说说

5、投资用闲钱，心态是交易市场取胜的关键，时刻保持敬畏，但也要保持信心。

最后，不得不提的，还是投资的心态问题。

投资这件事，要用的钱，一定是闲钱，否则投资心态很容易出现问题。

所谓的闲钱，就是亏了也不会特别心疼的钱，而不是说暂时不用的钱。

暂时不用的钱，也不可能全部拿来做股票投资，肯定还是要分散风险，做一些其他
理财的。

当你投资的钱，不会因为亏损而非常影响投资心态的时候，整体的投资，才能做得
比较好。

有两点必须要提。

第一是对市场要保持敬畏之心，因为散户只是市场里渺小的一份子。

市场的变化无处不在，我们需要随机应变，也需要顺势而为。

另一点是要时刻对于投资保持信心，因为信心是投资不走样的基础。

我们经常会因为情绪的波动，导致投资决策上的失误，信心一旦垮了，那投资一定
会亏损的。

尤其是那些因为信心垮了，彻底躺平，放弃决策的投资者，是任人宰割的。

炒股肯定能赚钱，谁都不是傻子，不可能赚钱还拼命往里冲。

但是炒股到底怎么赚钱，是需要自己去学，自己去悟，自己靠经验去积累的。

哪有那么多随随便便不努力，就能成功的。

市场是不可能做慈善，给人发钱的，相反一定是反复抽血，不断压榨的。

不管市场环境好不好，既然决定入局，就要有走出这个局的准备，也要有信心，更
重要的是懂得去寻找方法，而不是坐等天上掉馅饼。
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